

平成29年度

6月号



六瑞小だより

平成29年6月1日発行
荒川区立第六瑞光小学校
校長 津野 澄人
第300号

今日がたのしく 明日もうれしい 六瑞小

<http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI6ZUIKO-E/>

「六瑞小らしい」とは？

校長 津野 澄人

5月27日（土）は、運動会日和の中、六瑞小らしい一体感のある運動会を挙げる事ができました。ご来賓の皆様、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力ありがとうございました。また、楽器運び、テント等の片付けも快くお手伝いいただき、重ねてお礼申し上げます。

さて、私は、ことあるごとに「六瑞小らしい」という言葉を使います。運動会の閉会式でも子どもたちに「一人一人が輝いた六瑞小らしい運動会でした。」と話しました。

でもこの「六瑞小らしい」のらしいとは、一体どのようなことなのでしょう。

運動会を通じて考えてみますと、小規模校ですので一人一人に多くの役割・出番があります。教員と子供との距離が近く、児童の気持ちや思考に寄り添った指導ができます。目が行き届きます。全教員が全ての子どもを知っています。いつでもどの教員でも子どものことを褒めることができます。叱れます。リレーは選ばれた人だけが出場するのではなく、全員が出ます。すずらん学級の友達と一緒に学年合同で演技・競技をします。金管マーチングバンドを披露します。また、保護者・地域の方が六瑞音頭やPTA競技にたくさん参加して下さいます。そして旧職員がたくさん来てくださる…。どれも「六瑞小らしさ」だなと感じます。切り口を変えると様々な「六瑞小らしさ」が見えてきます。

本校校長2年目を迎え、「六瑞小らしさ」について私が強く感じていることは、「一生懸命がかっこいい」という文化が子どもたちに根付いていることです。世の中では、一生懸命にやるのがかっこ悪い、一生懸命な人を見て笑うなどという風潮があるのも事実ですが、本校にはそれがありません。だからこそ、様々な場面で本校の子どもたちは、全力を出せるのだと感じています。互いに高め合うことができるのです。よい例が、6年生たちの姿です。先輩たちからバトンを引き継いだ6年生が一生懸命に範を示し、下級生の「手本」「目標」「憧れ」となり得ていることです。最高学年になった途端に急カーブで心身が成長することも「六瑞小らしさ」ではないでしょうか。

保護者・地域の皆様にとりましても感じている「六瑞小らしさ」があろうかと思えます。本校では、これからも「六瑞小らしさ」を大切にしたい教育活動を展開するとともに、少しでも「六瑞小ならではの」と思える創意工夫した教育活動も展開していきたいと考えています。そのためには、これまで同様、本校の教育活動に対し、保護者・地域の皆様のご理解とお力添えが励みになりますので、今後とも応援をお願いいたします。

6月の行事予定

◎：スクールカウンセラー来校日

1	木	お楽しみ集会 クラブ 聴力(3・4年) お話ポケット	16	金	
2	金	聴力(5・6年)	17	土	
3	土	天王祭	18	日	
4	日	天王祭	19	月	読書旬間(始) 耳鼻科検診
5	月	スポーツテスト	20	火	お話バイキング ◎
6	火	◎	21	水	自転車安全教室(PTA)
7	水	なかよしデー 安全指導日 4時間授業(1~6) 研究授業(すずらん)(5時間目)	22	木	クラブ
8	木	七夕飾り作り集会 委員会	23	金	
9	金	社会科見学(3年) 清里移動教室事前検診	24	土	
10	土	授業公開日 演劇鑑賞教室 学校説明会 9:30	25	日	
11	日		26	月	◎
12	月	清里移動教室①(5年)	27	火	
13	火	清里移動教室② ◎	28	水	研究授業(4年)(5時間目) 4時間授業(1~3,5,6,す)
14	水	清里移動教室③	29	木	音楽朝会 委員会
15	木	プール開き集会 水泳指導始	30	金	生活科見学(1・2年) 読書旬間(終)

7/3(月)保護者会 7/5(水)4時間授業(全) 7/6(木)都学力調査(5)

7/7(金)あらかわ環境未来体験学習・伝統技術展 見学(4)

5月27日(土) 第77回運動会が開催されました!

協力し 全力で立ち向かえ! 六瑞っ子

1・2年

おどる! 六瑞ポンポコリン



一生懸命に練習した成果を披露することができました。気持ちを一つに取り組んできました。1・2年生らしく、リズムにのって楽しく、かわいらしく踊ることができました。

3・4年

六瑞グッキー



見ている側も、踊っている側も楽しくなるよう、リズムよく、元気よく踊ることができました。毎日練習を積み重ねた成果を、本番で存分に発揮することができました。

5・6年

☆六瑞ソーラン2017☆



切れと迫力のあるソーラン節を踊ることができました。高速マウンテン、星も心を一つにして成功させることができました。

♪オーケストラ鑑賞教室♪

音楽専科 福間 友子

5月1日(月)、東京文化会館大ホールにてオーケストラの演奏を楽しみました。当日はブラームス作曲「ハンガリー舞曲第5番」、ハチャトゥリアン作曲バレエ音楽「ガイーヌ」より剣の舞の他、オーケストラの名曲を鑑賞しました。また、「翼をください」を会場全員がオーケストラの伴奏で合唱し貴重な体験ができました。楽器紹介のコーナーではハープの音色にうっとりしました。指揮者の先生はとてもしつこい迫力ある指揮で会場を引き込む演奏が生まれました。オーケストラの美しい音色に包まれた一日でした。

下田移動教室

5月8日(月)~10日(水)下田移動教室へ行ってきました。天候にも恵まれ、3日間楽しく過ごすことができました。

- 【1日目】アジの開きづくり体験では、命のありがたみを改めて感じながらアジを開くことができました。
- 【2日目】ペリーロードを散策し、午後は下田海中水族館で普段は見ることのできない水族館の裏側を見学しました。
- 【3日目】地球博物館で、化石やめずらしい昔の生き物などを見学しました。

自分の役割をしっかりと果たし、協力して活動することができました。思い出に残る、最高の移動教室になりました。

6年担任 松寺 優花里

